

FINAL DE LA PRIMERA EVALUACIÓN. PUBLICACIÓN DE BOLETÍN DE CALIFICACIONES.

Estimadas familias.

En septiembre comenzamos un nuevo curso con muchas dificultades tras la reforma integral realizada en los baños del módulo B y la ejecución de un Proyecto de gran envergadura en el módulo G que previsiblemente mejorará las condiciones ambientales de las aulas durante los días de altas temperaturas. Se han realizado dos actuaciones simultáneas: instalación de un sistema de refrigeración adiabática y montaje de paneles fotovoltaicos para la producción de energía eléctrica.

Además, tal y como ya se informó, este año académico estamos inmersos en una etapa de implementación del nuevo sistema educativo (LOMLOE) que afectará a los cursos impares de las diferentes enseñanzas; un nuevo desafío al que se enfrenta la educación y todo el profesorado en su conjunto.

Hemos llegado a un final de trimestre que se ha desarrollado de forma satisfactoria gracias a la profesionalidad del personal docente y no docente pero sobre todo, al esfuerzo y dedicación de toda la comunidad educativa del IES Antonio Gala. La educación de sus hijos/as es demasiado importante para dejarla solo en manos de los/las profesores/as y por eso reivindico la necesidad de comprender que la dinámica educativa nos incluye a todos/as en una actividad permanente.

Las calificaciones de la primera evaluación del curso 2022/23 se harán públicas a través de IPasen, aproximadamente a las 14.00 horas, los siguientes días:

FECHA PREVISTA	NIVELES EDUCATIVOS
Viernes 25 de noviembre	<ul style="list-style-type: none"> • Alumnado de 1^{er} y 2^o curso de los Ciclos Formativos de Grados Medio y Superior. • Alumnado de 1^{er} curso del Ciclo Formativo de Grado Básico.

<p>Viernes 16 de diciembre</p>	<p>Alumnado de 2º curso del Ciclo Formativo de Grado Básico.</p>
<p>Jueves 22 de diciembre</p>	<p>Alumnado de 2º curso del Ciclo Formativo de Grado Básico. (<i>Evaluación excepcional FCT</i>)</p>
<p>Viernes 23 de diciembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Alumnado de ESO y BACHILLERATO. • Alumnado de 2º curso de los Ciclos Formativos de Grados Medio y Superior. (<i>Evaluación excepcional FCT</i>)

Para aquellas familias que aún no hayan activado IPASEN, se les brinda la posibilidad de ser atendidos en la secretaría del centro en horario de 9:30 a 13:30 horas. También el Equipo Directivo podrá atenderles para esta cuestión. Se ha habilitado un tutorial explicativo en la página [web del instituto](#).

Las familias que no puedan acceder a estos medios digitales, deberán comunicarlo con suficiente antelación al tutor/a de su hijo/a. Desde el centro educativo imprimiremos los boletines de calificación y estarán disponibles en la conserjería del centro los días indicados anteriormente. Una vez entregado, deberán firmar el recibí.

Si desean obtener más información sobre dichas calificaciones y/o sobre la evolución escolar de su hijo/a, pueden solicitar hora de tutoría a través de los diferentes canales de comunicación.

Sin otro particular, les saluda atentamente.

Francisco Javier Aragón Rodríguez,
 Director del I.E.S. Antonio Gala